

ABSTRAK

Perbedaan Fonologi Bahasa Minangkabau di Kenagarian Koto Bangun, Durian Tinggi, dan Muara Paiti Kecamatan Kapur IX Kabupaten Lima Puluh Kota

Oleh: Fikri Aresti/ 2011

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menjelaskan perbedaan bentuk fonologis dan distribusi perbedaan bentuk fonologis bahasa Minangkabau di Kenagarian Koto Bangun, Durian Tinggi, dan Muara Paiti Kecamatan Kapur IX Kabupaten Lima Puluh Kota.

Penelitian menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Objek penelitian ini adalah tutran informan yang berisikan konsep-konsep fonologi bahasa Minangkabau di Kenagarian Koto Bangun, Durian Tinggi, dan Muara Paiti Kecamatan Kapur IX Kabupaten Lima Puluh Kota

Berdasarkan hasil penelitian, disimpulkan hal-hal sebagai berikut. perbedaan bentuk fonologis bahasa Minangkabau di Kenagarian Koto Bangun, Durian Tinggi, dan Muara Paiti Kecamatan Kapur IX Kabupaten Lima Puluh Kota ditemukan sebanyak 12 jenis perbedaan bentuk fonologis. Perbedaan bentuk fonologis tersebut antaralain perbedaan bentuk vokal bahasa Minangkabau di Kenagarian Koto Bangun dan Durian Tinggi dengan Muara Paiti, perbedaan bentuk diftong bahasa Minangkabau di Kenagarian Koto Bangun dan Muara Paiti berubah menjadi vokal di Durian Tinggi, perbedaan konsonan bahasa Minangkabau di Kenagarian Koto Bangun dan Muara Paiti dengan Durian Tinggi, penambahan vokal bahasa Minangkabau di Kenagarian Durian Tinggi, penambahan konsonan bahasa Minangkabau di Kenagarian Muara Paiti, penambahan suku kata bahasa Minangkabau di Kenagarian Durian Tinggi dan Muara Paiti, penghilangan vokal bahasa Minangkabau di Kenagarian Koto Bangun, penghilangan konsonan bahasa Minangkabau di Kenagarian Koto Bangun dan Durian Tinggi, penghilangan suku kata bahasa Minangkabau di Kenagarian Koto Bangun, perbedaan suku kata bahasa Minangkabau di Kenagarian Koto Bangun dan Muara Paiti berubah menjadi vokal pada bahasa Minangkabau di Kenagarian Durian Tinggi, perbedaan vokal bahasa Minangkabau di Kenagarian Koto Bangun dan Durian Tinggi menjadi suku kata pada bahasa Minangkabau di Kenagarian Muara Paiti. Perbedaan bentuk fonologis yang dominan terjadi adalah dan perbedaan bentuk vokal dan penambahan suku kata. Distribusi perbedaan bentuk fonologis bahasa Minangkabau di Kenagarian Koto Bangun, Durian Tinggi, dan Muara Paiti Kecamatan Kapur IX Kabupaten Lima Puluh Kota ditemukan 5 jenis distribusi perbedaan. Distribusi perbedaan tersebut adalah distribusi vokal, konsonan, dan suku kata di awal kata, distribusi vokal, konsonan, dan suku kata di tengah kata, distribusi vokal, konsonan, dan suku kata di akhir kata, distribusi di awal dan tengah kata, dan distribusi di tengah dan akhir kata. Distribusi perbedaan bentuk fonologis yang dominan adalah distribusi di akhir kata. Perbedaan yang terjadi di akhir kata ditemukan sebanyak 25 kata.

